
 

Министр образования Мисир Марданов тепло поприветствовал гостей и рассказал оМинистр образования Мисир Марданов тепло поприветствовал гостей и рассказал о
налаженных за последние годы связях между Кореей и Азербайджаном. Он подчеркнул, что этиналаженных за последние годы связях между Кореей и Азербайджаном. Он подчеркнул, что эти
отношения еще больше развиваются на почве искренних отношений между президентами обеихотношения еще больше развиваются на почве искренних отношений между президентами обеих
стран. Отметив плодотворные отношения и в сфере образования, министр сказал, что встран. Отметив плодотворные отношения и в сфере образования, министр сказал, что в
настоящее время в рамках «Государственной программы по образованию Азербайджанскойнастоящее время в рамках «Государственной программы по образованию Азербайджанской
молодежи за рубежом в 2007-2015 годах» в университетах Корейской Республики получаютмолодежи за рубежом в 2007-2015 годах» в университетах Корейской Республики получают
образования свыше 25 азербайджанской молодежи. М.Марданов также довел до внимания, что вобразования свыше 25 азербайджанской молодежи. М.Марданов также довел до внимания, что в
стране проводится работа в направлении изучения корейского языка.стране проводится работа в направлении изучения корейского языка.

Далее Мисир Марданов рассказал о предусмотренных работах в сфере создания вДалее Мисир Марданов рассказал о предусмотренных работах в сфере создания в
Азербайджане центра профессионального образования и выразил надежду в положительномАзербайджане центра профессионального образования и выразил надежду в положительном
решении этого вопроса.решении этого вопроса.

Чрезвычайный и полномочный посол Корейской Республики в Азербайджане Ли Жи-хаЧрезвычайный и полномочный посол Корейской Республики в Азербайджане Ли Жи-ха
поблагодарил министра образования Мисир Марданов за теплый прием и рассказал о развитиипоблагодарил министра образования Мисир Марданов за теплый прием и рассказал о развитии
связей между странами, эффективном сотрудничестве в сфере образования, исвязей между странами, эффективном сотрудничестве в сфере образования, и
заинтересованности Кореи в Азербайджане. Он подчеркнул, что создание центразаинтересованности Кореи в Азербайджане. Он подчеркнул, что создание центра
профессионального образования положительно скажется на этих отношениях. Посол отметил,профессионального образования положительно скажется на этих отношениях. Посол отметил,
что делегация, находящаяся с визитом в стране в связи с созданием в Азербайджане центрачто делегация, находящаяся с визитом в стране в связи с созданием в Азербайджане центра
профессионального образования, до конца этого месяца будет проводить исследования впрофессионального образования, до конца этого месяца будет проводить исследования в
соответствующем направлении и в дальнейшем предусматривается выступление ссоответствующем направлении и в дальнейшем предусматривается выступление с
презентацией в Министерстве образования. Ли Жи-ха подчеркнул значение участияпрезентацией в Министерстве образования. Ли Жи-ха подчеркнул значение участия
представителей соответствующих государственных структур на презентации. По его словам,представителей соответствующих государственных структур на презентации. По его словам,
они намерены в июне текущего года приступить к работе по созданию в Азербайджане центраони намерены в июне текущего года приступить к работе по созданию в Азербайджане центра
профессионального образования .профессионального образования .

М.Марданов пожелал успехов делегации в деятельности по созданию центраМ.Марданов пожелал успехов делегации в деятельности по созданию центра
профессионального образования и выразил готовность соответствующего отдела министерствапрофессионального образования и выразил готовность соответствующего отдела министерства
к оказанию им необходимой помощи в этом направлении.к оказанию им необходимой помощи в этом направлении.

Менеджер проекта Службы развития человеческих ресурсов Кореи, Чонг Ча МунМенеджер проекта Службы развития человеческих ресурсов Кореи, Чонг Ча Мун
проинформировал о планируемых проектах и работах.проинформировал о планируемых проектах и работах.

На встрече были также обсуждены вопросы, связанные с осуществлениемНа встрече были также обсуждены вопросы, связанные с осуществлением
соответствующих работ с целью функционирования вышеотмеченного центра.соответствующих работ с целью функционирования вышеотмеченного центра.
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